

Coburg siegt auf dem Glockenberg

SCHULSPORT Beim Glockenberg-Cup der Förderzentren dreier Landkreise in den Disziplinen Fußball und Ball-über-die-Schnur sahten die Mannschaften der Heinrich-Schaumberger-Schule am meisten Trophäen ab.

Neustadt – Die Coburger Heinrich-Schaumberger-Schule war diesmal richtig gut: Beim Glockenbergcup der Förderzentren Neustadt, Coburg, Lichtenfels und Kronach gewannen die Coburger sowohl im Fußball der Jungs wie auch im Turnier „Ball-über-die-Schnur“ der Mädchen. Vor allem aber hatten alle richtig viel Spaß.

Der Neustadter Konrektor Matthias Müller der ausrichtenden Glockenberg-Schule freute sich, dass bei diesem seit etlichen Jahren laufenden Turnier erstmals auch das Lichtenfelser Förderzentrum St.-Katharina-Schule beteiligt war. Schließlich gewinnt doch jedes Turnier an Bedeutung, je mehr Teilnehmer dabei gegeneinander antreten.

Am Ende überreichte Müller mit seinem Kollegen Klaus Fiskus und den Kolleginnen Annerose Höhn, Carolin Mahr und Janine Glaubach Pokale und Medaillen, die Landrat Michael Busch und Oberbürgermeister Frank Rebhan für dieses Turnier gestiftet hatten.

Die Fußball-Begegnungen der ersten Mannschaften von Coburg, Kronach und Lichtenfels verliefen nahezu auf Augenhöhe und wurden nur knapp entschieden. Zwischen Coburg I und Kronach I – im direkten Duell gab es ein 1:1 – musste am Ende das Torverhältnis über den Finaleinzug entscheiden.

Neustadts „Erste“ verlor gegen beide Teams jeweils knapp. In der anderen Gruppe war es noch knapper: Coburg II und Kronach II waren punktgleich, hatten die gleiche Tordifferenz, aber Coburg II hatte ein Tor mehr erzielt. Im starken Endspiel war dann Coburg I souverän. Bei den Mädchen schafften überraschend die zweiten Mannschaften von Coburg und Kronach den Einzug ins Endspiel. Dort bezwang die Coburg die Kronacher mit 15:7. rg



Konrektor Matthias Müller von der Neustadter Glockbergerschule (links) überreichte den siegreichen Spielerinnen des SFZ Heinrich-Schaumberger-Schule Coburg II im „Ball-über-die-Schnur“ Pokal und Medaillen.

Fotos: Rainer Glissnik

So spielten die einzelnen Schulen

Ergebnisse Fußball:

Gruppe A
Coburg I - Kronach I 1:1
Neustadt I - Neustadt II 5:1
Coburg I - Neustadt I 2:1
Kronach I - Neustadt II 2:0
Neustadt II - Coburg I 0:5
Neustadt I - Kronach I 0:1
Gruppe B
Kronach II - Lichtenfels 1:0
Kronach II - Coburg II 1:1
Coburg II - Lichtenfels 2:1
Finalrunde
Spiel um Platz 5: Neustadt I - Lichtenfels 3:1
Spiel um Platz 3: Kronach I - Kronach II 6:0

Finale: Coburg I - Coburg II 5:0

Ball-über-die-Schnur:
Gruppe A
Neustadt - Coburg II 11:15
Neustadt - Lichtenfels 15:10
Lichtenfels - Coburg II 3:15
Gruppe B
Coburg I - Kronach I 9:15
Coburg I - Kronach II 11:15
Kronach II - Kronach I 17:15
Finalrunde
Spiel um Platz 5: Lichtenfels - Coburg I 2:15
Spiel um Platz 3: Neustadt - Kronach I 15:10
Finale: Coburg II - Kronach II 15:7



Sieger des Fußballturniers der Förderzentren Neustadt, Coburg, Lichtenfels und Kronach - in Neustadt als Glockenbergcup ausgespielt - wurde die Mannschaft der Coburger Heinrich-Schaumberger-Schule.